



# ももだより

令和5年2月発行

寒さがまた一段と増す時期となりました。そんな中でも寒さに負けず元気いっぱいのもも組さんです。室内での活動が多くなりますが、リズム遊びをしたり、運動遊びをしたりと、のびのびと身体を動かして楽しんでいます。

この時期は、インフルエンザや胃腸炎など感染症も流行する時期でもありますので食事前の手洗いやこまめな換気、水分補給をしっかりと行い感染症予防に努めていきたいと思います。ご家庭でも普段と違った様子が見られる場合は送迎時や連絡帳を通して担任までお知らせください。



～2月のねらい～

- ・安全な環境の中で、寒い時期を健康に過ごせるようにする。
- ・広い環境でのびのびと身体を動かして遊びを楽しむ。



## ～歯磨きを始めました～

一月中旬から昼食後に歯磨きを始め、保育者が一人ひとり仕上げ磨きを行っています。保育者が「はみがきするよ」「〇〇ちゃんおいで」と声を掛けると、保育者の膝の上に頭を乗せて「あーん」「いー」と上手に口を開けてくれる子どもたちです。今後も歯磨きの大切を伝えながら取り組んでいきたいと思っています。

※歯ブラシは週末に持ち帰ります。歯ブラシの毛先が広がっていないかや記名があるかを確認して週明けに持ってきていただきますようお願いします。



## ～鬼のお面作りをしました～

2月3日は節分の日です。もも組さんでは、鬼のお面作りをしました。鬼の髪の毛の部分には、指先でのりを伸ばし、ちぎった折り紙をぺたぺたと貼りました。また、角の部分にはパスでお絵描きをして可愛らしいお面ができました。

節分会の日にはこのお面をつけて豆まきごっこを楽しもうと思います。後日、持ち帰る予定にしていますので、お家でも鬼のお面をつけて楽しんでください。

